



DATOS DE LA JUNTA DE FARAL 2024-2028

Presidencia:

Asociación de Familiares de Enfermos con Alzheimer y otras demencias de Monzón

Juan Eduardo Rosas Molinos
Presidente de AFEDAM

Desde junio de 2022 forma parte de la Junta directiva de AFEDAM como presidente. Ha tenido varios familiares con demencia por vía paterna. Es Licenciado en Derecho por la Universidad de Zaragoza, EFPA (Asesor Financiero Europeo) por la Universidad Popular de Valencia. En mayo de 2024 fue elegido presidente de Alzheimer Aragón.

Vicepresidencia:

Asociación de Familiares de Personas con Alzheimer y otras demencias de Caspe y Comarca - AFEDACC

Carmen Beltrán Arpal
Presidenta de AFEDACC

Entró a formar parte de AFEDACC como voluntaria en el año 2000, sensibilizada por tener un familiar directo con alzhéimer y más tarde como cuidadora principal de su madre con A.C.V (fallecida en 2019). Durante ese periodo de tiempo ejerció el cargo de vicepresidenta y desde 2010 y hasta la actualidad, ostenta la presidencia. En junio de 2022 ha pasado a formar parte de la Junta de FARAL-Alzheimer Aragón, donde ejerce el cargo de vicepresidenta.

Secretaría:

Asociación Alzheimer Barbastro y Somontano

M^a Luz Burrel Raso
Vocal de Alzheimer Barbastro

Se incorporó a la vida asociativa en pro de pacientes de Alzheimer en octubre de 2007, siendo cuidadora y familiar en 1^{er} grado. En el año 2019 inicia su participación como miembro de la Junta. Desde 2018 viene desarrollando distintas colaboraciones para FARAL-Alzheimer Aragón. En 2019 representa a AFEDAB en FARAL llegando a ejercer la Tesorería de su Junta hasta mayo 2020.

Actualmente está retirada, habiendo ejercido sus profesiones de Maestra y Trabajadora Social; así como miembro empresarial en sociedad del sector comercial. Destaca su participación en diversas iniciativas de movimientos sociales.



Tesorería:

Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer y otras demencias del Bajo Aragón "Los Calatravos" AFEDABA

Carmen Pilar Bosque Ayuda
Presidenta de AFEDABA-LOS CALATRAVOS

Entró a formar parte de la junta de la Asociación de Alzheimer de Alcañiz- AFEDABA a la vez que su madre comenzó a participar en las actividades/servicios de la entidad, siendo la cuidadora principal de esta.

Fue vicepresidenta desde 2013 y al fallecer su madre en el 2016, pasó a ejercer el cargo de presidenta en la AFEDABA.

Asumió el cargo de vocal de FARAL-Alzheimer Aragón desde 2013 a 2015.

Vocalía:

Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer y otras demencias del Bajo Aragón ADABA

Ana M^a García López.

Presidenta de ADABA.

Enfermera y presidenta de la asociación de familiares y enfermos de Alzheimer y otras demencias (ADABA) en Andorra, desde 2.001 hasta la fecha y secretaria de la Federación Aragonesa desde 2016 a 2020. Por su profesión tiene alta sensibilización con las demencias y la situación de las familias, además de por su experiencia personal.